
PRÉSENCES :

Déléguée à la coordination Vacant Délégué à l'information
Déléguée aux affaires 
internes

Vacant Déléguée à l'animation 
culturelle

Maude-Andrée 
Meloche

Délégué aux affaires 
externes

Rafik Bentabbel Délégué à la 
mobilisation

Noël Brouillette

Déléguée à la pédagogie Krystel-Gail Smith Déléguée à la trésorerie Sandrine Dobon

Délégué-e a la formation 
continue

Vacant X X

Adjoint-e-s : Émilie Gagné, Olivier Rousseau, Frédérick Maranda-Bouchard, 
Observatrices/observateurs : Pascale Sylvestre, Hugo Séguin-Bourgeoys, Nastaran Dianali, Florence
Brosseau, Claudia Isabel Cachay-Osorio, Maxime Laliberté 

0. Procédures d’ouverture
0.1 Ouverture 

Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium
Que Krystel-Gail Smith et   Olivier Rousseau   soient respectivement animatrice et secrétaire 
de la réunion.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
Que l'on adopte l'ordre du jour suivant     : 

Proposée par Olivier Rousseau
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
Que l'on adopte le procès-verbal du 9 février 2015

Proposée par Olivier Rousseau
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

1. Coordination
1.1 Tâches de la coordination
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Rien à signaler
1.2 Retour sur les mandats

Que l’on fasse un tour de table des mandats de la semaine.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

1.3 Employé-e-s
1.3.1 Permanence administrative

Que Nastaran Daniali fasse un retour sur les tâches accomplies cette semaine.
Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que les mandats de Nastaran Daniali pour la semaine soient     :
 S’occuper des tâches courantes.
 Poursuivre son travail sur le procédurier concernant les violences sexuelles.
 Continuer les démarches par rapport à l’autogestion du Café l’Escale.

Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

                       Que les mandats d’Émilie Champoux pour la semaine soient     :
 S’occuper des affaires financières.
 Faire une photocopie de l'inventaire des clés.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

1.3.2 Permanence socio-politique
Qu’Hugo Séguin-Bourgeois fasse un retour sur le travail accompli cette semaine.

Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Noël Brouillette
Adoptée à l'unanimité

Que les mandats d’Hugo Séguin-Bourgeois pour la semaine soient     :
 Travailler sur le bilan GGI et l’ABC de la GGI au local.
 Transition avec les nouveaux-elles. 
 Acheter  la collection de Lux.

Proposée par Olivier Rousseau
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

1.3.3 Gestion du réseau informatique
Que les mandats de Louis-Philippe Véronneau pour la semaine soient     :

 Soutien informatique.
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 Travailler sur un mécanisme de back-up.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Olivier Rousseau
Adoptée à l'unanimité

2. Assemblée générale
2.1 Retour sur la dernière assemblée générale

Que l’on tienne une plénière de 20 minutes sur l’assemblée générale du 10 février 2015.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que Sandrine Dobson compose un cahier de propositions.
Qu'elle les imprime et les distribue aux membres présent-e-s à  l'assemblée générale.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Olivier Rousseau
Adoptée à majorité
Pour : 4 
Contre : 0 
Abstention : 3

Que Maude-Andrée Meloche imprime une annexe A pour les membres de l'exécutif.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Noël Brouillette
Adoptée à majorité
Pour : 4 
Contre : 1 
Abstention : 2

Que  Noël  Brouillette  et  Nastaran  Daniali  aillent  chercher  et  installent  le  matériel
audiovisuel pour l'assemblée générale.
Proposée par Noël Brouillette
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

3. Positionnement politique
Que la SOGÉÉCOM s’oppose à la loi C-639.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Mise en dépôt 
Pour : 1 
Contre : 2 
Abstention : 4

Que la SOGÉÉCOM se positionne contre les projets de loi 10 et 20, élaborés dans le cadre
de la «     réforme Barette     » ;
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Que soient dénoncées toutes les coupures budgétaires et toutes les coupures de postes dans
le système de santé québécois;

Que  la  SOGÉÉCOM appuie  un  système  de  santé  public  gratuit  et  accessible,  dans  le
respect des patient-e-s et des professionnel-le-s qui le constituent.
Proposée par Olivier Rousseau
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à majorité
Pour : 4 
Contre : 0 
Abstention : 3

Proposition privilégiée d'amendement à l'ordre du jour
Que le point ''Congrès de l'ASSÉ'' avant le point ''Positionnement politique''.

Proposée par Noël Brouillette
Appuyée par Olivier Rousseau
Adoptée à l'unanimité 

4. Plan d'action et congrès de l'ASSÉ
Que se tienne une plénière sur l'avis de motion en lien avec les cotisations versées à

l'ASSÉ.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à majorité 
Pour : 4 
Contre : 0 
Abstention : 3

Que l'on s'oppose à la «     recréation de la CLASSE     ».
Proposée par Noël Brouillette
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à majorité
Pour : 4 Contre : 0 Abstention : 3

Proposition privilégiée de pause
Que l'on prenne une pause de 10 minutes.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à majorité
Pour : 6 
Contre : 1 
Abstention : 0

Que l'on propose au congrès de l'ASSÉ l'adoption des revendications suivantes     :
Que Maude-Andrée Meloche propose la proposition suivante     : «  Que, dans le cadre de la

lutte contre l'austérité, l'on priorise la revendication des mesures fiscales suivantes : la réinstauration
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d'une taxe sur le capital pour les           institutions financières, l'abolition du crédit d'impôt sur les gains
en  capital  et  l'augmentation  du  nombre  de  paliers  d'imposition.
Que  l'on  revendique  le  réinvestissement  complet  des  revenus  engendrés  par  ces  mesures  dans  les
services publics et dans les subventions aux organismes communautaires.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à majorité
Pour : 6 
Contre : 0 
Abstention : 1

Que l'ASSÉ soutienne les appels à la grève sociale pour le 1  er   mai et qu'elle appuie les
travailleurs et les travailleuses en ce sens. 
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à majorité
Pour : 4 
Contre : 0 
Abstention : 3

5. Trésorerie
5.1 Achats

Que Rafik Bentabbel fasse l'achat d'un tapis pour les bottes, avant le 23 février 2015.
Proposée par Frédérick Maranda-Bouchard
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

Qu'Hugo Séguin-Bougeois ait un budget de 2200$ pour acheter la collection de Lux pour le
centre de documentation de la SOGÉECOM. 
Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

4.2 Demande de dons
Que la SOGÉÉCOM accorde un don de 500$ au Théâtre du Quatrième mur.

Proposée par Frédérick Maranda-Bouchard
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

Pour plus d'informations sur le Théâtre du Quatrième mur, voir annexe. 

4.3 Photocopieurs
Rien à signaler

4.4 Signataires
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Que Noël Brouillette soit le troisième signataire de la SOGÉÉCOM.
Proposée par Noël Brouillette 
Appuyée par Olivier Rousseau
Adoptée à l'unanimité

4.5 Comité employeur
Que le comité employeur se rencontre le   jeudi 19 février à 11h00   au GEM pour rédiger le

contrat de travail de Nastaran Daniali (permanente administrative).
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Julia Djeufatchamambe
Adoptée à l'unanimité

5. Mobilisation
5.1 Retour sur le dernier comité de mobilisation

Que Noël Brouillette fasse un retour sur la dernière réunion du comité de mobilisation.
Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

5.2 Comité de mobilisation intersyndicale
Rien à signaler

6. Animation culturelle
6.1 Conférences

Qu’Olivier Rousseau invite Simon Tremblay-Pépin, chercheur à l'IRIS, à venir effectuer
une conférence au collège de Maisonneuve, le 19 février prochain, sur le thème de  l’austérité.

Que   Rafik Bentabbel   soit en charge de contacter l’ASSÉ, afin de confirmer la présence des
confériencier-ère-s.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Olivier Rousseau
Adoptée à l'unanimité

6.2 Exposition sur l'histoire des Noir-e-s
Que Nastaran Daniali soit en charge de réserver un espace dans le collège, et d'effectuer la

location du matériel nécessaire, pour la tenue de l'exposition sur l'histoire des Noir-e-s. 
Que Nastaran Daniali s'assure également de faire un suivi, en ce qui concerne la logistique,

avec l'organisateur de l'exposition     : Christopher Lois, étudiant au Collège de Rosemont. 
Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Olvier Rousseau
Adoptée à l'unanimité

6.3 Spectacle du 24 du CREM (radio étudiante)
Que Nastaran Daniali soit en charge de réserver le foyer pour le 24 mars 2015, de 12h à 

14h, dans le but d’y tenir un spectacle.
Que Nastaran Daniali fasse également appel au service d' un-e technicien-ne.

Proposée par Maude-Andrée
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Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité 

7. Information
Rien à signaler.

8. Affaires internes
8.1 Conseil d'administration de la coop

Que Frédérick  Maranda-Bouchard assiste  au conseil  d'administration de  la  Coop du 17
février 2015 à 18h.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Frédérick Maranda-Bouchard
Adoptée à l'unanimité

9. Affaires externes
9.1 Congrès de l’ASSÉ

Que l'on appuie la candidature de Claudia Cachay-Osorio au poste de secrétaire générale du
Conseil Central de  l'ASSÉ.
Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

10. Pédagogie
Rien à signaler.

11. Formation continue
Rien à signaler.

12. Procédure de clôture
12.1 Varia

Rien à signaler. 

12.2 Levée à 22h23
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Olivier Rousseau
Adoptée à l'unanimité
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